

# 上京中だよい

京都市立上京中学校 校長 近藤 博史  
令和2年10月28日 10月特別号

校訓 人・もの・ときを大切に

学校教育目標 「自立・貢献・夢づくり」

豊かな心とたくましく生きる力を備え、社会に貢献する

夢や希望をもって、未来を切り拓く生徒の育成



**10月の言葉** 集中力の高まる季節 「謙虚さ」と「学ぶ心」を大切に  
運動や勉強に打ち込み 目標に向かって大きく伸びよう！

学校だより10月号で、合唱コンについて書きましたが、そのとき触れなかったことを書き加えます。コンクール当日、3学年の合唱が終わった後に、ステージの上で、生徒会中央委員によるエンディングの発表がありました。とても思いのこもったメッセージで、心から感動しました。その内容を一部抜粋したものと併せて、合唱コン、文化祭展示の部、3年代替大会等の写真を掲載します。

なお、夏季選手権大会代替大会をもって、3年生のほとんどが部活動を引退したことと思います。部活動を通して得たものは数多く、皆さんにとっての大きな財産となっているのでは無いでしょうか。本当に疲れ様でした。今後の活躍にも期待します。

**【エンディング・一部抜粋より】**

みなさん、こんにちは。生徒会中央委員です。実は今日は、全校生徒の皆さん前で話すことができる最初で最後の機会です。この場を借りて、中央委員から伝えたいことがあります。

昨年度の立会演説会にて、私は、文化祭のオープニングで全校生徒でダンスを踊ることや、文化祭や体育大会での装飾の充実を公約にしていましたが、新型コロナウイルスの流行によって、叶わず、また、三年生を送る会、新入生を迎える会なども中止になってしまいました。いろいろな行事が中止になる中で、今日の合唱コンクール・文化祭を開催することができたのは、みなさんの協力と頑張ろうという思いがあったからです。私たちは正直、このように行事が中止になったり縮小されてしまうことを悔しく思います。しかし、ただ悔やんでいても仕方がないので、今できる範囲で何事も楽しもうと思いました。皆さんも同じ思いで、今日まで取り組んできてくれたのではないでしょうか。そのような思いを持った皆さんとともに思い出に残る合唱コンクールを作れたことを嬉しく思います。ありがとうございました。

～中略～（生徒会としての取組内容の紹介）

1・2年生の皆さん！ 今を全力で楽しんでください！ 今年できたことが来年できるとは限りません。今できること1つ1つを全力で取り組み、コロナウイルスが収束した後、僕たちの分まで思い出を作ってください。

3年生のみなさん！ もう半年後には、僕たちはそれぞれ自分の道に、別れ、進みます。体育大会や修学旅行などの行事だけでなく、日々の授業や受験勉強など、共に過ごせる何気ない日常が最高の思い出になるように、1日1日を大切にしていきましょう。

1年間、生徒会の活動に協力していただき、ありがとうございました。

**中央委員の発表**



## 【文化祭の写真より】※合唱コンクール編 <1年生>



## <2年生>



## <3年生>



お疲れ様！

## 【保護者の皆様へ】※御礼とお願い

一昨日より、3年生では三者懇談会が始まりました。ここまで、合唱コンサートや文化祭展示の部、体育大会、修学旅行とすべての行事を無事終えることができ、その喜びとともに、保護者の皆様のご支援・ご協力に心より感謝している次第です。本当にありがとうございました。

次は進路に向けてとなります。懇談会での話をもとに、この後の約1ヶ月、将来のことや卒業後の進路先のことについて、お子たちの考えに耳を傾けていただきながら、十分にお話し合いをしていただきたいと思います。よろしくお願ひ致します。



合唱コンサートプログラム

## 【文化祭の写真より】※展示の部編



上段：1組作品  
下段：3年総合①

美術部  
3年総合②

理科  
2年総合

社会情報部  
1年総合

## 【部活動の写真より】上段：ラグビー・野球・バスケットボール・ソフトテニス



中段：水泳・陸上競技・サッカー・卓球

下段：バレーボール・吹奏楽

【11月行事予定】

